

Acciones del bloqueo estadounidense perjudican los populares Habanos



La Habana, 30 ago (RHC) Las medidas económicas y comerciales que en la actualidad se recrudecen contra Cuba por parte de los Estados Unidos afectan a uno de los productos cubanos más demandados en el mercado mundial, los Habanos.

El informe sobre la resolución 72/4 de la Asamblea General de las Naciones Unidas bajo el título: Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba refleja, entre otros aspectos, la afectación a la industria tabacalera cubana.

Ese documento (abarca desde abril de 2017 hasta marzo de 2018) relata cómo hasta 1962 Cuba fue el mercado natural de los Estados Unidos para las compras de tabaco, tanto torcido como en rama para su industria tabacalera.

En las exportaciones de tabaco torcido cubano, los Estados Unidos ocupaban un lugar dominante como destino. En el decenio 1949-1958, les correspondió el 32.6 por ciento en volumen y el 34.6 por ciento en

valores.

Se estima que el mercado de tabaco Premium de los Estados Unidos tiene un tamaño de aproximadamente 350 millones de unidades de venta, alcanzando las importaciones de este producto la cantidad de 325 millones de unidades en 2017.

Es el mercado de tabaco Premium (hecho a mano) más importante del mundo, pues representa el 74 por ciento del total del mercado mundial, calculado en 470 millones de unidades.

La cuota de participación del Habano en el mercado de los países en que se comercializa es de un 70 por ciento en unidades y de 80 por ciento en valor.

Teniendo en cuenta el estado actual del mercado de tabaco Premium y la estrategia de comercialización de la empresa Habanos S.A., del Grupo Empresarial Tabacuba, el mismo porcentaje podría alcanzarse en el mercado de tabaco de los Estados Unidos.

En ese sentido, para el primer año de operaciones en el mercado estadounidense, se estiman ventas de 50 millones de unidades, con un incremento progresivo que permitiría en un período de 10 ó 15 años acercarse a la cuota potencial a la que se aspira.

Insiste el texto que si tomamos en cuenta el precio promedio de exportaciones de Habanos S.A. en 2017 (2,69 dólares por pieza), se estima una afectación de 134 millones 500 mil dólares por la imposibilidad de colocar ese producto en el mercado estadounidense.

Bajo la hipótesis de que la participación del tabaco mecanizado en el mercado de Estados Unidos fuera equivalente a su participación en el mercado mundial (0,8 por ciento), existiría la posibilidad de vender, al menos, 100 millones de tabacos adicionales en ese país.

A un precio promedio de 145 dólares por millar, se reportarían ingresos adicionales de 14 millones 500 mil dólares por la venta del producto en el mercado estadounidense.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/170373-acciones-del-bloqueo-estadounidense-perjudican-los-populares-habanos>



Radio Habana Cuba